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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.11.2024 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

der Erfurter Stadtrat hat mit der Haushaltssatzung 2024/25 wie in den Vorjahren umfangreiche 

Mittel für die Aufgabe der strategischen Bodenbevorratung bereitgestellt. Vor diesem 

Hintergrund habe ich folgende Fragen an die Stadtverwaltung: 

 

1. Welcher Anteil der zur Verfügung stehenden Haushaltsmittel wurde in den vergangenen 

zwei Jahren sowie im laufenden Haushaltsjahr für die Bodenbevorratung ausgegeben? 

(Bitte aufschlüsseln nach Haushaltsmitteln und verwendeten Haushaltsmitteln.) 

2. Wie viele Grundstücke und ggf. inklusive Immobilien konnten im Rahmen der 

entsprechenden Ankaufstrategie oder zur Ausübung von Vorkaufsrechten angekauft 

werden? (Bitte grob nach Kategorie des Ankaufs aufschlüsseln.) 

3. Wie bewertet die Stadtverwaltung bisher die Umsetzung der entsprechenden Konzeption 

der Ankaufstrategie und welche strukturellen Maßnahmen müssen ergriffen werden, um 

eine aktivere Bodenpolitik zu ermöglichen? 
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